

“これからも笑顔で積極的に会話するー”



中學生海外英語研修



A portrait photograph of a young man with short, dark hair, looking directly at the camera. He is wearing a light blue collared shirt. The background is plain and light-colored.

本川根中学校 2年
すずき りょうま
鈴木 綾馬

じ地域で助け合い生活しているのも素晴らしいと感じました。今回、海外へ飛び出し全く違う環境や文化に触れたことは、とてもよい経験になり、僕にとつて大きな宝物となりました。



本川根中学校2年
ほりい けいと
堀井 圭都

を聞き返し、積極的に話しました。すると、男の子たちも笑顔で話してくれて、うれしかったです。これからも、どんな人に対しても、笑顔で積極的に会話をしています。



本川根中学校 2年
やました ゆき
山下 郁貴

今回の研修で、僕は今まで身につけた英語がどれくらい通じるかチャレンジしたいと思いました。持ち前の明るさと当たつて砕けろ精神で、積極的にホストファミリーや学校の先生に英語で話しました。もちろん言葉が思い通りに伝わらない時もありましたが、ホストファミリーは僕が理解しやすい簡単な単語を使つて話してくれました。そして「言葉」だけでなく「心」で気持ちを伝えられることを実感しました。このようない他の国の人々と交流ができるためには、もつと英語を身につけることが必要だと感じました。温かく接してくれたホストファミリーとこのような機会を与えて下さった町の方々に感謝しています。



本川根中学校 2年 はっとり おうが 服部 央河

私は、カナダ研修でいろいろなことを感じてきました。カナダでは優しい人たちがたくさんいました。特に、ホストファミリーは、私に優しくしてくれました。



本川根中学校 2年 みやじま こうき 宮島 洪樹

私は、本場の英語に触れるという目標を持ち、ホストファミリーに積極的に話しかけ、たくさんの英語を使うことができました。川根本町とカナダの違いに闇しても、たくさんのことを行きました。

この体験で、一番心に残つたことは、ホストファミリーに、しつかりと気持ちを伝えられたことです。初めは、何も言えず、ホストファミリーの方に、気持ちを伝えられませんでした。しかし、カナダで過ごしていくうちに、気持ちをしっかりと伝え、積極的に話せることができました。

すると、男の子たちは困つてしましました。この出来事から、僕は「言葉が分からなくとも、積極的に会話をなけば」と思いました。それからは、分からぬこと

今回、たくさんの事を体験し、英語をより身近に感じ、より興味を持つことができました。このような機会をつくっていただき、ありがとうございました。

鹿ん舞の「ソーリヤー、ウンハイ」と叫んで疾走する姿に声援が送られる

「徳山の盆踊」を盛大に奉納 大勢の観客でにぎわう

徳山古典芸能保存会は8月15日、夏の風物詩である国指定重要無形民俗文化財「徳山の盆踊」を披露した。16演目が披露され、演目の合間に花火が打ち上げられるなど、詰め掛けた大勢の観客から歓声が上がった。



徳

山地区の夏の恒例行事「徳山の盆踊」が、同地区の浅間神社にて奉納されました。

徳山古典芸能保存会会員と町内の小学生が「鹿ん舞」「ヒーヤイ」「狂言」の3種類の舞を交互に披露し、訪れた見物客を魅了しました。

古歌舞伎の初期の仕組みを伝承し動物仮想の風流が添えられていることから、地域的特色に富んでいるとして高い評価を受ける「徳山の盆踊」。昭和63年に国から重要無形民俗文化財の指定を受けました。

鹿やひよつとこの面をつけた少年が、お囃子に合わせて境内を所狭しと舞い踊る「鹿ん舞」。作物を荒らす獣を追い払う農民の姿が由来とされています。今年は町内の男子中学生21人が演じました。

浴衣姿の女子小中学生が小唄に合わせて優雅に舞う「ヒーヤイ」と、成人男子による狂言も、境内に設けられた舞台の上で繰り広げられました。

貴重な伝統芸能を継承していく

徳山古典芸能保存会会長の山下忠之さん(70歳)は「盆踊りに携わる皆さんの努力や協力のおかげでこの日を迎えることができ感謝している。今後も継承していくには指導者・伝承者の育成が大切だと考えている。地元のお祭りとして盛り上げていきたい」と話しました。



▲牡鹿役の石川直紀君

(中川根中3年)

「一番注目してもらいたい場面はジャンプと掛け声です。伝統に恥じないように、練習の成果を発揮して頑張りたい」と本番前に意気込みを話してくれました。



鹿ん舞の後方でかわいらしく舞う姿に温かい声援が送られました！
(西村桜ちゃん17歳)



仕掛け花火を見ようと
人だかりができました



ときどきの池から撮影